

CM M18: un bon point pour la Suisse

17/04/2016 à 11:54:10 | Planète Hockey/ck

Article vu 1 622 fois



Photo by Matt Zambonin/HHOF-IIHF Images

Victorieuse de la Lettonie 3-2 après prolongation jeudi lors de son premier match, l'**équipe de Suisse** a pris un bon point face à la Russie lors de son deuxième match des championnats du monde M18 à Grand Forks, aux Etats-Unis. Auteur de 26 arrêts, Matteo Ritz a été élu meilleur joueur de son équipe.

Le seul but helvétique a été l'oeuvre de Nico Hirschier au milieu du troisième tiers. Le jeune attaquant du CP Berne, auteur de trois assists lors du match inaugural face aux Lettons, compte désormais quatre points en deux matches.

Ce point permet à l'équipe de Suisse d'occuper provisoirement la 2e place du groupe avec trois points derrière les Etats-Unis, qui comptent six points après deux matches. Mais la situation au classement est extrêmement serrée puisque derrière, la Lettonie, la Suède et la Russie ont deux points au compteur.

Pour rappel, les quatre premières équipes se qualifient pour les quarts de finale, alors que le dernier du classement devra disputer le tour contre la relégation. Les prochains adversaires de la Suisse seront la Suède (18 avril) et les Etats-Unis (20 avril).

Suisse - **Russie** 1 - 2 ap (0-1 3-1 1-2)

Buts: 33'21 Alexeyev (Kostin, Zaitsev) 0-1, 49'07 Hirschier (Miranda) 1-1, 61'58 Dyomin (Alexeyev) 1-2.

Suisse: Ritz; Gross, Stadler, Geisser, Riva; Gerber, Le Coultre; Steinmann; Eggenberger, Heim, Lerch; Loosli, Hirschier, Simic; Volejnicek, Kurashev, Suter, Miranda, Berni, Lust; Rügsegger.